

Zürich, 8. Januar 2017

Es war so schön zu leben, da du lebstest.

Pablo Neruda

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Guido Mazzuri

30. Januar 1955 – 8. Januar 2017

Du wolltest genesen und hattest grosse Hoffnung und viele Pläne.

Nun bleiben die Erinnerungen an ein reiches Leben.

Danke, dass du da gewesen bist. Du warst hilfsbereit und grosszügig,
und dein wacher Geist hat uns immer wieder zum Denken angeregt.

Wir vermissen dich.

In Liebe

Corinne Page

Sandra Mazzuri

Verwandte

Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Am 26. Januar 2017 nehmen wir um 14.30 Uhr Abschied von Guido
in der Halle II des Krematoriums Nordheim in Zürich.

Anstelle von Geld- und Blumenspenden gedenke man

mediCuba, PC 80-51397-3 oder Médecins Sans Frontières, PC 12-100-2.

Traueradresse: Corinne Page, Wohnstadion Kirchenacker 2, 8050 Zürich